



学校だより

令和2年6月29日
内灘町立清湖小学校

〈校訓〉 自愛 友愛 博愛 〈学校教育目標〉 共に生きる子の育成



〈動き出した児童会〉



清湖小学校長 茶谷 昭

緊急事態宣言解除による学校再開から、1ヶ月が過ぎました。学校では、熱中症にも気をつけながら、手洗い・消毒・換気・友達との距離等に配慮した教育活動を進めています。子供たちも少しずつ学校での生活リズムに慣れてきたようで、授業、給食、そうじ、休み時間等で元気な姿を見ることができ、とてもうれしく思っています。保護者の皆様には、毎日の検温やマスクの準備等にご協力いただき、ありがとうございます。今後ともよろしく願いいたします。

さて、今年度の児童会目標が決まりました。

「全校が協力し、思いやりのある清湖小学校にしよう」

これは、4年生以上の学級代表と各委員会委員長で構成される代表委員会が中心となって話し合い、全学級からの賛成で決定したものです。この目標をもとに、これからの児童会活動が計画、実行されていきます。全校児童が、それぞれの立場で関わり合い、楽しく充実した学校生活を送れるよう願っています。教職員一同、出過ぎずに、子供たちの主体性を大切にしながら温かく支援していきたいと考えています。

18日（木）昼休みには、異学年グループによる「ほほえみタイム」組織会が行われ、各グループの6年生から、グループ名やプラカードの紹介、自己紹介等がありました。最上級生となる6年生は、この日のために、たくさんの時間をかけ、打合せや準備をしてきました。当日の様子は、とても頼もしく感じられました。小学校生活最後の1年、清湖小学校の新たな伝統を築き上げてくれることと思います。

また、委員会活動等では、次のようなコロナ対策を意識した取組が行われています。

- ・計画委員会：朝、校内を回って換気と呼びかけています。
- ・放送委員会：インタビューやクイズ、劇などを作成し、注意と呼びかけていきます。
- ・図書委員会：図書館前に消毒液を置き、貸出の受付に足あとシールをはります。
- ・給食委員会：3密を避けるため、給食後の配膳室で各教室からのワゴン車を受け取り、食器等すべてを片付けています。
- ・保健委員会：今後「手洗いのためのかえ歌」を作成し、休み時間などに流します。
- ・生き物委員会：距離をとりながら、玄関前の花の水やりをしています。
- ・環境委員会：そうじの時のマスク着用と呼びかけます。
- ・スポーツ委員会：朝、体育館の窓を開けて換気をし、ボールかごの出し入れをしています。

★6年清湖 Happy 隊（チーム生活）は、マスク着用、手洗い、フィジカルディスタンス等と呼びかけるポスターを作成し、廊下に掲示しています。

子供たち一人一人が自分や友達の健康や安全な行動について考え、新しい学校生活様式を身につけ、実践していこうとする姿に感心しています。



7月の行事予定

日	曜	学校・学年関連行事
1	水	全校集会(放送) クラブ 1年生外国語活動
2	木	学納金振替日
8	水	シェイクアウトいしかわ(県民一斉防災訓練)
10	金	2の1外国語活動
14	火	尿二次検査
15	水	クラブ
17	金	2の2外国語活動
22	水	委員会
23	木・祝	海の日 いしかわ学校読書の日
24	金・祝	スポーツの日
27	月	代表委員会
30	木	耳鼻科検診(1・4年)

※7月も6月に引き続き、火曜日・木曜日が特別日課のため、下校時間が20分早くなります。

火曜日：1・2年 14：25頃下校

3～6年 15：20頃下校

木曜日：1～3年 14：25頃下校

4～6年 15：20頃下校

今後の予定について

○通知表渡し8/6(木)・7(金)午後予定

○8/8(土)～17(月)夏季休業

○8/18(火)2学期始業式・給食開始

○運動会 10/7(水)午前中予定

※今年度は夏季休業が短いため、夏季休業の課題は、教科のプリント等のみとします。工作・絵画・書写・科学作品・読書感想文等の作品応募に関する課題は出しません。科学作品・読書感想文については、「例年応募しているので今年も応募したい」「すでに研究を始めているので応募したい」等の、希望する児童のみの応募とします。

感染症対策にご協力をお願いします

7月以降も、ご家庭での検温にご協力をお願いします。また、毎日の持ち物として、**検温票・マスク・清潔なハンカチ**をお願いします。

マスクについては、ひもが切れたり、なくなったりすることもあるので、**予備のマスク**をランドセルの中に入れていただければと思います。

交通安全教室 1・4年生

6月24日(水)、警察署と内灘町役場の方をお迎えして、1年生・4年生の交通安全教室が行われました。1年生は安全な歩き方や交差点の渡り方のお話を聞きました。4年生は、自転車の安全な乗り方について、お話を聞きました。

例年とは違い、実際に道路を歩いたり、運動場で自転車に乗ったりの活動は行いませんでしたが、警察の方の実演やDVD視聴も交え、とても分かりやすいお話でした。

また、登下校時の安全を、地域の安全ボランティアの方が毎日見守ってくださっています。学校では、ボランティアさんのお顔を見たら感謝の気持ちを込めて元気にあいさつができるように指導をしています。ぜひお家でも、登下校や遊ぶ時間帯での交通安全についてのお話をお子さんとしてみてください。

1～3年生の保護者の皆様へ

内灘町の小学校では、4年生での交通安全教室で指導を受け、ヘルメットをかぶるという条件で自転車乗車を許可しています。それまでは、保護者の管理下で乗るようにと「生活のきまり」でもお願いしています。児童の安全のために、ご理解ご協力をお願いします。

人権の花運動 1年生

6月25日(木)に1年生が人権の花運動を行いました。

人権に関する紙芝居の読み聞かせを聞いた後、サルビアやマリーゴールドなどの苗をプランターに植えました。1年生の心の中にもきれいな花が咲いた活動でした。

内灘町教育センター 7月の教育相談予定

公認心理師 橋本 玲子先生

7月3日(金)・17日(金) 13:30～16:30

公認心理師 西本 景先生

7月9日(木) 13:30～16:30

○相談を希望される方は、内灘町教育センター(076-286-5481)または学校までご連絡ください。